

Popular bailarín y coreógrafo sudafricano expresa su solidaridad con Cuba

Image not found or type unknown



Dirk Badenhorst

Pretoria, 11 nov (RHC) El destacado bailarín y coreógrafo sudafricano Dirk Badenhorst expresó hoy su solidaridad con Cuba y su pueblo, y defendió el derecho de los cubanos a su independencia.

En conversación con Prensa Latina el también director de la compañía Joburg Ballet, se refirió a las relaciones entre Cuba y Sudáfrica con las cuales está más familiarizado, y afirmó estar muy agradecido en estos momentos, con el mundo “en una situación muy difícil”, con nuestros amigos de todo el mundo, en particular Cuba.

Manifestó especial gratitud a Ramona de Saa Bello de la Escuela Nacional de Ballet de Cuba y su equipo de profesores, y a Viengsay Valdés, directora del Ballet Nacional de Cuba, por su apoyo y amistad

continua.

Las amistades bilaterales, acotó, son realmente importantes en nuestro mundo actual, marcado por el impacto de la Covid-19.

Al tratar el punto de la situación cubana, marcada por la creciente ofensiva mediática de Estados Unidos contra la isla a través de las redes sociales para desacreditar al socialismo, Badenhorst expresó su esperanza de que la autonomía de cada nación sea respetada por las grandes potencias del mundo.

Es la misma necesidad que tienen los artistas de poder crear y ser el espejo para reflejar la realidad global y la sociedad.

En ese contexto, el destacado bailarín sudafricano pidió también el fin del bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos impone sobre Cuba desde hace unos 60 años.

Respecto a las relaciones bilaterales en el campo del Arte, Badenhorst afirmó, además, sentirse muy emocionado a ver como con la amistad continua con la Embajada de Cuba en Pretoria el trabajo conjunto crece cada vez más tanto en Sudáfrica como en toda África.

Esperamos continuar aquí la formación docente en la Metodología del Ballet Cubano, agregó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276800-popular-bailarin-y-coreografo-sudafricano-expresa-su-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba